



しょう がっ こう
笑・楽・幸 通信

「いい顔」「いい声」「いい心」

No.6

【発行日】令和6年6月20日

【発行者】校長 金井 哲也

プール清掃・プール開き

6月11日（火）にプール清掃を行いました。午前中は、5年生が更衣室やトイレなどを中心にきれいにしてくれました。午後には、PTA整備部の役員さん方と6年生が、プールの中とプールサイドなどをきれいにしてくれました。

プールの床や壁には、これまでの汚れがびっしりとついていましたが、タワシやデッキブラシを使って、ゴシゴシこすって汚れを落としてくれました。子どもたちには難しいところを、保護者の方々がきれいにしてくれました。

プール開きは、18日（月）に予定していたのですが、雨のため19日（火）のめざましの時間に行いました。児童を代表して児童会長に参加してもらい、今年度の水泳の授業が安全に行われることを願い、プールをお清めしました。

早速2校時から水泳授業が始まり、全校のトップを切って2年生がプールに入りました。前日の雨で水温が下がったこともあり、多少冷たく感じたようでしたが、久しぶりの水の感触を楽しんでいました。

今年の夏休み中には、久しぶりにプールを開設いたします。そのために1年生の保護者の皆様には、プール監視などのお手伝いをお願いいたしますが、ぜひご理解とご協力をお願いいたします。



道徳公開・教育を語る会

6月14日（金）の2校時に、4年生から6年生までの道徳公開を行い、各クラスにおいて道徳の授業を参観していただきました。また、3校時は、PTA教養部主催による「教育を語る会」を行い、4年生から6年生までの児童が参加し、希望する約30名の保護者にも参加していただきました。

講師には、山梨大学教育学部准教授の田中健史朗先生をお迎えし、「スマホ・ゲーム依存への対応とルールづくり」という演題で講演をしていただきました。

スマホやゲーム依存に対する支援としては、「自分でコントロールできるようにすること」や「スマホ・ゲーム以外の関心事をつくること」などが大切であること。ルールづくりのポイントとしては、「子どもがルールを決めること」や「ペナルティも子どもと決めること」などが大切であることを学びました。資料は、全ての保護者の方々に配付させていただきましたので、ぜひ参考にさせていただきたいと思います。

